



らいおんだより



2022. 6 尚徳福祉会 坂戸保育園

紫陽花の花が咲き始めています。いよいよ梅雨に入りました。野菜の栽培を始めてから「みて！小さなあかちゃんができる！」「ピーマンの花の色って白なんだね」などと、生長に興味・関心を持ち、愛情を持って接しています。生き物や植物を育てながら命の大切さや尊さを知ってもらいたいと思います。

梅雨時期ならではの自然や遊びを楽しんでいきたいと思っています。



時計作り

部屋の模型時計の針を動かして遊び、時計や時間に興味を持っていました。そこで時の記念日にちなみ時計を作りました。文字盤はシールを12枚貼り数字を書きました。13枚貼ったり、詰めて貼り最後に隙間が空いたりすることもありました。「あれれ…？」減らしたり、貼りなおしたり自分で解決する姿が見られました。扉を付けたので名前を書いて表札にしたり、周りやなかには内側にもきらきらシールを貼ったりと思い思いに仕上げました。



寄せ太鼓

5月から始めた太鼓、6つの打ち方を少しずつですが覚えてきました。夏まつりに向けて打つ順番や入場の仕方を知らせています。裏打ち用の太鼓で練習を始めると、遊びでは裏打ちをする先生役をする子が出てきました。「そこから走ってきて！」と子ども役に張り切って言っています。本物の太鼓を打った時は身体にも響く音に「すごい！」と感激していました。



当番活動

当番活動を始めて1か月が経ち、1週毎に変えるので4つの活動をみんなが経験しました。1グループは（おやすみ）です。「え！寝ない組だけ寝るの？」と聞く子が多かったです。（おやすみ）は「昼寝をすることかな？」と感じたようです。当番のお仕事がない時だよ、と説明しました。

当番活動の中でも雑巾がけは張り切っています。洗う、絞る、干すことが面白くて、1週間の中でみるみるうちにかたく絞れるようになりました。また、ピアノの下など掃除の届きにくいところを綺麗にしてくれます。

みんなですると楽しい！

園庭では固定遊具、遊具遊びのほか、7、8人の集団遊びをする姿も見られるようになってきました。集団遊びは鬼ごっこが中心でしたがサッカーやハンドボールなど経験した遊びを自分たちなりのルールで楽しんでいます。どちらも白帽子とピンク帽子のチームにわかれ、紅白戦を楽しんでいます。「ハイ！パス！」と仲間を呼んだりして同じチームの友だちとの仲間意識もでてきました。